

Intento de Robo Monumental" en Argentina: un uruguayo brinda su testimonio

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 08/10/24 | Visitas: 59 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 10 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/intento-de-robo-monumental-en-argentina-un-uruguayo-brinda-su-testimonio_4683.php

INTENTO DE ROBO MONUMENTAL' EN ARGENTINA: UN URUGUAYO BRINDA SU TESTIMONIO

Principal

Intento de Robo Monumental" en Argentina: un uruguayo brinda su testimonio

"Impactante Intento de Robo en Argentina: Un Uruguayo Relata su Experiencia"

Confirmada la Extradición del Tercer Uruguayo en el "Casi Robo del Siglo"

En las últimas horas, se ha oficializado la extradición del tercer uruguayo implicado en lo que se ha dado en llamar el “Casi Robo del Siglo”. Las autoridades de Interpol, tanto de Argentina como de Uruguay, están llevando a cabo las coordinaciones finales para completar este proceso.

Declaraciones ante la Justicia Argentina

Diversos avances han tenido lugar tras la extradición de dos uruguayos, quienes ya han declarado frente a la Justicia argentina. Alan Rodríguez, quien fue trasladado a Argentina el pasado viernes, se negó a proporcionar declaración ante los fiscales Patricio Ferrari y Carolina Asprella, quienes llevan a cabo la investigación desde San Isidro. Las pruebas presentadas por la fiscalía sugieren que Rodríguez estaría vinculado al intento de robo, evidenciado por una huella dactilar hallada en un galpón ubicado en la calle Chacabuco, un lugar clave en la operación de la banda.

Nicolás Carpani: Declaraciones y Vínculos

Por su parte, Nicolás Carpani, otro de los implicados recientemente extraditados, sí se presentó ante los fiscales. Aunque intentó desligarse de los cargos, admitió haber viajado a Argentina en múltiples ocasiones entre enero y agosto de 2024, tiempo durante el cual se construyó el túnel que fue utilizado en el intento de robo. Carpani también reconoció tener una relación previa con Rodríguez, ya que ambos cumplieron condena en Uruguay por el robo de un camión paraguayo que transportaba drogas. Carpani salió de prisión en enero de 2023, justo un mes antes del inicio de las operaciones de la banda en territorio argentino. En su declaración, Carpani manifestó que, desde su salida de prisión, se ha dedicado a ser empresario y que ya no forma parte de la barra brava del Club Nacional, equipo del que ahora se considera simplemente simpatizante. También expresó su sorpresa ante las acusaciones, ya que según él, se enteró de la existencia del túnel a través de los medios de comunicación. Las investigaciones continúan mientras las autoridades buscan esclarecer todos los detalles de este complejo caso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INTENTO DE ROBO MONUMENTAL' EN ARGENTINA: UN URUGUAYO BRINDA SU TESTIMONIO

Intento de robo monumental en argentina un uruguayo brinda su testimonio

Tags

experiencia, intento, carpani, justicia, declaraciones, argentina, impactante, uruguayo, autoridades, uruguay, fiscales, confirmada

Noticias relacionadas

4.7 * *Imágenes revelan el arribo a Argentina de un uruguayo implicado en el fallido atraco bancario mediante túnel*

3.8 * *Un uruguayo es extraditado a Argentina tras su vinculación en el "Casi Robo del Siglo"*

4.1 * *Intento de ataque a Donald Trump: el Servicio Secreto detecta un fusil en la valla perimetral*

3.7 * *Argentina enfrenta a Chile en un crucial duelo por el liderazgo en las eliminatorias*

4.0 * *Uruguayo implicado en el fallido "robo del siglo" es extraditado a la justicia*

3.7 * *Fossati advierte: "Se está produciendo una fuga de fiscales comprometidos y ganan terreno aquellos formados bajo la influencia de Jorge Díaz"*

4.5 * *Ángel Di María es ovacionado en un emotivo tributo al dejar la Selección Argentina*

4.8 * *Argentina se prepara para un duelo clave ante Chile en las*

Eliminatorias, sin la presencia de Messi ni Di María este jueves

5.0 * *Capturan en San Luis a un compatriota uruguayo buscado por un fallido asalto a una entidad bancaria en Buenos Aires*

4.6 * *Sustrajo el celular de una víctima de accidente y luego intentó asaltar un ómnibus: sentencia de prisión*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |

| |
|------------------------|
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |